

Por parte del Ayuntamiento se han adoptado una serie de medidas, básicamente sociales, para paliar el impacto que el estado de emergencia debido al Covid-19 ha ocasionado en la población.



*By Recursos Humanos*

11 de abril de 2020 19:47

Publicaciones Recursos Humanos

Desde la Dirección General de Administración Pública queremos hacer un llamamiento para todo aquel personal de ámbito administrativo que quisiera realizar funciones en el Área de servicios sociales y colaborar con la tramitación de los expedientes que esas medidas requieren. ( /export/sites/personal/.galleries/contenido-publicaciones-recursos-humanos/COLABORACION-CON-SERVICIOS-SOCIAL )